



Aplazada la reunión de mañana del convenio de grandes cadenas de textil y calzado (ARTE)

En el día de hoy, hemos recibido aplazamiento de la reunión de mañana 2 de diciembre de la mesa negociadora. La reunión se celebrará el próximo 10 de diciembre 2025. En cualquier caso, la negociación real solo acaba de empezar y aún queda mucho recorrido de negociación por delante, en el que CCOO va a seguir reivindicando un convenio de mejoras y garantías.

Tras la última reunión celebrada el 19 de noviembre de 2025, en la que la patronal hizo entrega de su propuesta, desde **CCOO** hemos estado trabajando para valorar la propuesta y preparar nuestra contrapropuesta.

Evidentemente, la **propuesta entregada por la patronal es insuficiente** y aún alejada de lo planteado por **CCOO** en su día (ver comunicados de todo el proceso aquí: <https://www.ccoo-servicios.es/convenioarte/>), especialmente en cuestiones clave como salario y jornada, además de no abordar diferentes materias y garantías que deben formar parte de la negociación.

No obstante, como en cualquier proceso de negociación, al menos parece haberse superado la etapa previa al verano, en el que la patronal ni siquiera buscaba traer propuestas para responder a la plataforma de **CCOO**, y que pudiesen ser analizadas y debatidas.

Aún queda mucho recorrido de negociación por delante, y CCOO ha marcado desde el primer día sus premisas y objetivos en la negociación: Mejorar las condiciones laborales de la gran mayoría de personas trabajadoras del sector en todos los territorios, garantizando las mejores condiciones preexistentes en aspectos clave.

En esa línea, desde CCOO vamos a seguir reivindicando, trabajando y construyendo propuestas, con todos los territorios y con la representación legal del sector



Afíliate y participa del poder de cambiar las cosas en comercio

